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Anfrage gemäß §13 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Neustadt a. Rbge in 

Verbindung mit §56 NKomVG 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Sternbeck, 

 

die Ratsfraktion der UWG stellt folgende Anfrage: 

 

In der Vorstellung des Haushaltsplanes (Entwurf 2018) durch den 1. Stadtrat Maic 

Schillack am 8. Dezember 2017, wurde für den zusätzlichen Bedarf der Feuerwehr 

neben anderen ein sogenanntes LFKatS für Neustadt aufgeführt. 

 

Dazu fragt die UWG-Fraktion: 

 

Weshalb muss die Stadt ein Fahrzeug für den Katastrophenschutz anschaffen, 

unterhalten und damit finanzieren? 

 

Welche Kosten werden dafür anfallen? 

 

Warum bekommt die Neustadt dafür kein Fahrzeug vom Bund, der solche Fahrzeuge 

für den Katastrophenschutz den Kommunen zur Verfügung stellt? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Willi Ostermann 

Fraktionsvorsitzender 

 


